

Esther Muñoz (PP): «El Gobierno ha creado un problema donde no lo había»

► La vicesecretaria nacional de Sanidad y Educación del PP, Esther Muñoz, participó en la manifestación de ayer frente a la sede de la Dirección General de Muface para reafirmar el apoyo de su partido a las demandas de CSIF y de los funcionarios.

«Estamos hoy aquí para defender Muface. En el PP creemos en el modelo porque ha sido positivo durante todos estos años para muchos funcionarios del Estado que tienen derechos adquiridos y que ahora están viendo cómo el Gobierno está generando un problema donde no lo había».

Respecto a la actuación del ministro para la Función Pública, Oscar Lopez, en esta crisis, Muñoz señaló que «está más preocupado por asaltar el poder en

Madrid que por dedicarse a las funciones que le han sido encomendadas, lo que nos parece una tremenda irresponsabilidad».

La vicesecretaria también hizo referencia a las centenares de quejas que CSIF ha recogido de mutualistas que están viendo ya recortado su derecho a una asistencia sanitaria digna.

«Hay muchísimos funcionarios en toda España, con muchos años de antigüedad, ya mayores y/o jubilados, que sienten una gran incertidumbre porque no saben si van a tener que cambiar de médico, o si les van a hacer pagar por servicios que les tienen que ofrecer de manera gratuita por derecho». El Gobierno ha prometido que, antes de que termine el año, habrá una nueva licitación.

